

**4984** RESOLUCION de 1 de febrero de 1993, de la Universidad de Oviedo, por la que se declara desierto el concurso para la provisión de una plaza de Profesor titular de Universidad en el área de conocimiento «Toxicología y Legislación Sanitaria».

Convocada a concurso por Resolución de fecha 27 de enero de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de fecha 18 de febrero), una plaza de Profesor titular de Universidad, en el área de conocimiento de «Toxicología y Legislación Sanitaria», y no habiendo concurrido ningún aspirante al acto de presentación, este Rectorado ha resuelto declarar dicha plaza desierta.

Oviedo, 1 de febrero de 1993.—El Rector, Santiago Gascón Muñoz.

**4985** RESOLUCION de 1 de febrero de 1993, de la Universidad de Extremadura, por la que se corrige error en la de 17 de diciembre de 1992 por la que se convoca a concurso varias plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

Advertido error en el texto de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 22, de 26 de enero de 1993, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 2033, último párrafo, donde dice: «Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Docencia en Didáctica de las Ciencias Naturales», debe decir: «Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Docencia en Didáctica de las Ciencias Naturales y Practicum (Preescolar)».

Badajoz, 1 de febrero de 1993.—El Rector, César Chaparro Gómez.

**4986** RESOLUCION de 3 de febrero de 1993, de la Universidad Autónoma de Madrid, por la que se corrigen errores en la de 5 de enero de 1993, que modifica la de fecha 10 de septiembre de 1992, que convocaba concurso-oposición libre para cubrir 22 plazas vacantes de Ayudantes en Servicios Generales.

Advertido error en la Resolución de fecha 5 de enero de 1993 («Boletín Oficial del Estado» del 26), éste se subsanará de la siguiente forma:

Donde dice: «En su reunión del día 12 de diciembre», debe decir: «En su reunión del día 16 de diciembre».

Madrid, 3 de febrero de 1993.—P. D. (Resolución rectoral de 22 de octubre de 1992), el Gerente, Luciano Galán Casado.

**4987** RESOLUCION de 9 de febrero de 1993, de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, por la que se corrigen errores de la Resolución de 9 de diciembre de 1992, en la que se convocan plazas de Profesorado Universitario.

Advertido error en el texto remitido para la publicación de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 22, de fecha 26 de enero de 1993, página 2014, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la plaza número 51.3, donde dice: «Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Docencia en Crítica Literaria...», debe decir: «Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Docencia en Crítica Literaria, con la metodología de la enseñanza a distancia. Clase de convocatoria...».

Madrid, 9 de febrero de 1993.—El Rector, Mariano Artés Gómez.

**4988** RESOLUCION de 9 de febrero de 1993, de la Universidad de La Coruña, por la que se modifica la Resolución de 25 de noviembre de 1992 mediante la que se hace pública la composición de las Comisiones designadas para resolver el concurso público para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

Advertidos errores en el anexo I de la Resolución de esta Universidad, de 25 de noviembre de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de diciembre, y «Diario Oficial de Galicia» de 18 de diciembre), por la que se hace público la designación de las Comisiones encargadas de resolver los concursos para la provisión de diversas plazas de Cuerpos Docentes Universitarios, se procede a su modificación en los siguientes términos:

«Boletín Oficial del Estado», página número 43076. «Diario Oficial de Galicia», página número 9606. Plaza número 92/032.

Comisión suplente: Donde dice «Vocal Secretario: Don Gerardo Alemán Galera, Profesor titular de la Escuela Universitaria de Madrid», debe decir: «Vocal Secretaria: Doña María del Carmen Maestro de las Casas, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid».

La Coruña, 9 de febrero de 1993.—El Rector, Luis Meilán Gil.